

Philippe Poutou se moque de l'appel aux dons de Pécresse



Philippe Poutou 
@PhilippePoutou

...

Pour aider mon ex-collègue Pécresse qui doit faire face à de grosses difficultés financières, liées à une surestimation de ses capacités, si ça peut l'aider, je veux bien lui prêter ma 308 pendant quelques jours.

[Translate Tweet](#)

11:16 PM · Apr 13, 2022 · Twitter for iPhone

79.7K Retweets 6,903 Quote Tweets 369.3K Likes

Socialiste et les Républicains. Aujourd’hui, ils cherchent à renflouer leurs caisses bien vides ...

Peu après sa cuisante défaite, Valérie Pécresse a posté un message sur les réseaux sociaux demandant à ses soutiens de l'aider à récolter 5 millions d'euros et ainsi éponger la dette du parti. En effet, la candidate L.R. n'a pas réussi à particulièrement onéreuse (estimée à 14 millions d'euros selon le journal *Le Figaro*) par rapport au résultat du scrutin.

Pour aider mon ex-collègue Pécresse qui doit faire face à de grosses difficultés financières, liés à une surestimation de ses capacités, si ça peut l'aider, je veux bien lui prêter ma 308 pendant quelques jours.

La déclaration de patrimoine de chacun des candidats à la présidentielle à la Haute Autorité pour la Transparence avait révélé que Valérie Pécresse était la candidate la plus riche avec 4,1 millions d'euros en biens immobiliers et 9,4 millions d'euros d'œuvres d'art. Philippe Poutou était, quant à lui, le candidat le moins aisé. Il avait déclaré que ses économies ne s'élevaient à 122 000 d'euros.

Sources

- www.gala.fr
- twitter.com